Página: 2



## OPINIÓN

## **RED COMPARTIDA**

## MANCERA A LA GAM

i los rumores se confirman, en el corto plazo podríamos ver en la boleta electoral de la CDMX al ex jefe de Gobierno, Miguel Mancera, como candidato a la alcaldía de la Gustavo A. Madero. Así es, en el frente opositor están analizando la posibilidad de que el senador se suba a la arena electoral como parte de los atractivos de la oposición, y es que resulta que en las mediciones que se han hecho el nivel de entendimiento que hay con Mancera en esa región es muy alto. Esa zona fue dominada por muchos años por el grupo de Víctor Hugo Lobo, que se pasó del PRD a Morena, y que esperaba se le unieran los liderazgos locales que, al final del día, no lo hicieron. Mancera es una de las cartas fuertes del PRD que hasta ahora se ha mantenido al margen, pero en la hora de las definiciones va a tener que entrarle. A esta historia se suma Alejandra Barrales, la ex candidata a la jefatura de Gobierno en el 2018, que hasta ahora, se dice, tiene una invitación de Movimiento Ciudadano para incorporarse a sus filas.

n Morena, las cosas también se mueven y las reuniones internas buscan arrebatar a la oposición dos alcaldías en donde fueron arrasados en las elecciones intermedias. Nos dicen que el equipo de Clara Brugada pondrá especial énfasis en las alcaldías Benito Juárez y Miguel Hidalgo, y para ello están preparando un operativo especial que iniciaría el l de mar-

zo. Hasta ahora esas tres demarcaciones ya tienen candidatos: Leticia Varela y Miguel Torruco, la primera, nos dicen, aprovechará los temas de protección de animales y, el segundo, la recuperación de espacios públicos. Una de las cosas que quedaron claras en las reuniones es que se trabajará en coordinación directa con Sebastián Ramírez, presidente de Morena CDMX, según porque es un enlace directo con la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum.

os dicen que el error de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, de azuzar a su equipo a golpear a un ciudadano escaló a niveles que nunca se habría imaginado. Este martes, el presidente Andrés Manuel López Obrador le pidió contar hasta 10 antes de enojarse. Lamentó que muchos políticos estén molestos y desesperados porque no les salen bien las cosas, motivo por lo que llamó a Cuevas a la cordura y a la paciencia. Pero las cosas se le pusieron más graves a la polémica funcionaria, toda vez que sus antes aliadas,

las diputadas en el Congreso de la Ciudad de México, Silvia Sánchez Barrios, del PRI, y Ana Villagrán Villasana, presentarán una denuncia referente a la amenaza al ciudadano mencionado. Esto se supone sucederá este miércoles después del medio día ante la Fiscalía para Investigación de los Delitos Cometidos por Servidores Públicos, ubicada en Doctor Río de la Loza, colonia Doctores.

on la tranquilidad del mundo, Claudia Sheinbaum se reunió con los legisladores que le apoyan en la plenaria de Morena y pidió que se logre el Plan C del presidente. Nos cuentan que para la foto todo eran sonrisas, pero la candidata a la presi-

dencia hizo varios señalamientos sobre que se deben lograr las reformas que el mandatario federal enviará el próximo 5 de febrero. El problema es que no le salen las cuentas a Doña Claudia, ya que para reformas constitucionales, como la del Poder Judicial o la de Pensiones, se necesita mayoría calificada. Los legisladores ofrecieron lograrlo, aunque varios en la reunión se veían pesimistas por tiempos y formas legislativas ante el nuevo encargo.

oahuila enfrenta un problema que deberá solucionar a la brevedad. Nos cuentan que no hay voluntad de parte federal para ello. Resulta que Conagua tiene detectados varios pozos de agua clandestinos, los cuales han iniciado su cierre, pero no solo eso, sino el castigo a los infractores. Todo muy bien, pero parece que hay un problema de corrupción con un funcionario que antes era de un partido y ahora milita en Morena. Nos confian que viene la época de calor y estiaje, por lo cual el gobierno de Coahuila quiere la pronta solución a esta situación, pero con el antecedente de cinco años de pláticas y cerrazones, no parece haber algo que brinde esperanzas al problema.

D: El negocio de los seguros de salud en México tendrá un cambio fuerte. Se unen MetLife México, de Mario Valdés; MUTUUS, con Jean-Louis Brunet, y Grupo PROMASS, de Óscar Zepeda, hicieron una alianza que busca democratizar el acceso a servicios de salud de alta calidad. La colaboración busca ampliar el acceso a seguros de gastos hospitalarios, al ofrecer una cobertura más amplia a través de una extensa red de proveedores médicos.

